



SZ MTSV Hohenwestedt

Der SZ wurden 1912 als Sparte im Sportverein gegründet. In den ersten Jahren begleiteten die Musiker die Sportler zu ihren Wettkämpfen. Die ersten Mädchen wurden 1963 aufgenommen. Die blau/weiße Uniform wurde 1968 von der Gemeinde gespendet.

Bei Musik-Kinder-Volksfesten oder privaten Feiern werden Ummärsche- oder Konzerte durchge-



führt. Das Repertoire, reicht von Märchen über Volksmusik bis zu Filmmusik und Schlagern.

Zurzeit besteht der Spielmannszug aus 20 Spielleuten. Gespielt wird in der Ces/Fes – Besetzung mit Sopran-, Alt- und Tenorflöte, Glockenspiel, Marimba, Marschtrommel, Gr. Trommel und Marschbecken.

Der Spielmannszug ist Mitglied im SHTV und MVSH und nimmt regelmäßig an den Wertungsspielen mit gutem bis sehr gutem Erfolg teil.

Die Leitung des Spielmannszuges teilen sich zur Zeit Werner Graap und Nicole Henker.

Die musikalische Leitung liegt in den Händen von Tanja Ralfs.

szmtsv@aol.de